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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

INSUBSTITUÍVEIS
Tio Flávio

Foi bem pertinho do Natal, em dezembro de 2013, que
uma amiga me convidou para dar uma palestra numa unidade
prisional diferenciada, chamada Apac. Fui muito mais pela
amizade a quem me convidou do que pelo entendimento do
que poderia agregar a quem ali cumpre pena. Chegando, fo-
mos recebidos calorosamente, fizemos a palestra, com a ani-
mada participação do ator Marcelo Ricco.

Terminando a nossa apresentação, nos pediram para que
pudéssemos ficar em pé, diante dos cem presos, para que
eles pudessem fazer uma homenagem, agradecendo a nossa
presença. Eis que todos, num só momento, ao comando de
um deles, levantaram das suas cadeiras e começam a entoar
uma música que eu jamais tinha ouvido: “irmão, você também
é uma benção para mim”. Eu não entendia como eu poderia
ser benção na vida de alguém, mas chorava com aquela cena
tão vívida.

Saindo dali a minha mente não parava: fervia, borbulhava
de perguntas, dúvidas, ideias. Foi desse dia em diante que
não mais saí da atividade voluntária em unidades penais. Co-
nheci, pouco depois, o Presídio de Bicas 2, na cidade de São
Joaquim de Bicas-MG, na época em que abrigava mulheres
em duas das suas dez alas.

Tinha aprendido, na Apac e em outras frentes voluntárias,
que a conexão não deveria se dar de um professor para um
preso. Aprendi, mais adiante, muito mais: não sou um “profes-
sor” que é recebido por “policiais penais” e “profissionais téc-
nicos” para falar com “presos”. Não estou ali como um profes-
sor, onde também estão “padres” e “pastores”. Não dou pales-
tra para os “pais” dos presos ou demais familiares que os
visitam. E isso fez grande diferença no meu trabalho.

Eliminei todos os “Ps”, de professor a pastor, de policial
penal a profissional técnico, de pais a presos. Na verdade, eu
os concentrei em um só “P”, de “pessoas”, todos insubstituíveis
na vida de alguém.

Ali dentro ouço histórias dos pastores sobre o seu trabalho
em outras unidades e em outras ações, como com as famílias
vulneráveis atingidas por chuvas ou que vivem pelas periferias
da cidade. Converso com os policiais penais, têm alguns que
foram meus alunos, e que me contam, assim que desenvol-
vem a confiança, algo que ninguém vê: sobre a mãe doente
que lhes preocupa, o filho crescendo num mundo de tantas
incertezas, a sua ausência do lar para trabalhar, o sonho de
comprar um carro ou um terreno para construir uma casa ou
de passar num concurso público.

Vejo os profissionais, técnicos nas áreas de assistência,

COM A BARRIGA
Quarta-feira, 3 de março, completaram-se 52 anos da inau-
guração da Praça de Esportes Castelo Branco. Não houve
motivo para comemorações. Quem a conheceu em plena
atividade, seja na parte esportiva com suas piscinas e qua-
dras repletas, sauna movimentada, ou nos eventos sociais
realizados no ginásio de esportes, teve sim motivo para en-
tristecer-se. A Praça de Esportes foi para o vinagre, dada de
mãos beijadas para o SESC que não demonstra vontade ver-
dadeira, em construir e manter sua unidade em Paraíso. Tem
é empurrado com a barriga.
UTI COVID
A decisão do Governo de Minas de cancelar o pagamento de
UTI’s covid a responsabilidade passa a ser do Município.
Levantamentos iniciais dão conta de que serão gastos ao
menos R$ 21 mil/mês para cada leito mantido em funciona-
mento. Com isso deixam de existir os leitos exclusivos para
o tratamento da doença. Os pacientes serão mantidos como
os demais, desde que haja um isolamento mínimo com obje-
tivo de não propagar o coronavírus dentro da unidade hospi-
talar, leia-se Santa Casa. Os municípios serão responsáveis
pela regulação e custeio dos leitos ocupados para este tipo
de tratamento.
INCERTEZA
O prefeito Marcelo Morais disse que a situação é de incerte-
za e que não há garantias para o Município bancar o serviço.
Afirmou que em março consegue fazer o atendimento, man-
tendo até três leitos. Depois a partir de abril, não haverá mais
dinheiro. Adiantou que será preciso buscar alternativas mes-
mo sem saber os índices de contágio. A situação se agrava
pelo fato de Paraíso ser referência para cidades menores da
microrregião e o atendimento será regrado. A preocupação já
externada pelo prefeito é não deixar a população ficar sem
assistência de tudo ou de nada.  Já se estuda outras formas
de levantar recursos e garantir a prestação de serviço para a
população.
PESAR
O presidente do diretório municipal do Partido Social Cristão
(PSC) em São Sebastião do Paraíso, vereador Marcos Antô-
nio Vitorino é o autor de uma nota de pesar referente ao
conflito bélico entre a Rússia e a Ucrânia iniciado há mais de
10 dias. Em nota em nome do partido, Marcão se manifes-
tou. “Como defensores da vida, desde a concepção, nos
posicionamos na defesa de soluções diplomáticas, pacífi-
cas e não beligerantes. E em respeito à soberania de ambos
os países e entendendo que a guerra nunca é uma solução,
oramos a Deus pela paz, e que o Senhor dos Exércitos aca-
lente os corações dos lideres destas duas nações”, diz o
comunicado.
RETOMANDO
Depois da folga de carnaval, que não teve nada de folia, a
Câmara de São Sebastião do Paraíso retoma seus trabalhos
com a realização da Sessão Ordinária, na segunda-feira,17.
Até então, na ordem do dia a pauta está tranquila, mas é por
volta das 14 horas de segunda que costumam surgir as novi-
dades com  debate sobre a pauta do dia. Como este é um
ano eleitoral a maioria das proposições mais importantes
são debatidas neste momento. Apenas os casos emergen-
tes é que ficam para o segundo momento.
ESQUENTOU
Questão vinda de bastidores entre vereadores em Paraíso
acabou ganhando as redes sociais com trocas de farpas,
nesta semana. Observadores acreditam já ser o início de
uma disputa interna para a sucessão da presidência que
deverá ocorrer no final do ano. Questões como quem traba-
lha aos sábados, quem não frequenta reuniões de pauta,
quem fica “boiando” com algumas pautas e projetos em de-
bate foram lançados à tona.
SIMILAR
Está em análise pelo Senado um projeto (PL 5/2022) que
proíbe, a fabricação, o comércio, o transporte, o manuseio e
o uso de fogos de artifício que produzam estampidos. O au-
tor, senador Randolfe Rodrigues (REDE-AP), justifica que o
barulho causado pelos fogos prejudica a saúde de crianças,
idosos e pessoas com deficiência e animais. Segundo ele,
os ruídos podem alcançar de 150 a 175 decibéis, contudo, o
limite suportado pelo ser humano é de 120 a 140 decibéis. A
proposta é similar a um projeto também debatido na Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso e que tem o mesmo
teor.
VACINAÇÃO ADIADA
Em comunicado divulgado na manhã de sexta-feira, 4, a Pre-
feitura de São Sebastião do Paraíso informa que a vacinação
contra a covid-19 que estava marcada para ocorrer na manhã
deste sábado,5, foi cancelada. A justificativa é de que a Re-
gional de Saúde está regularizando a distribuição das doses
e a expectativa é de que a situação seja normalizada na
próxima semana. Por enquanto está mantido o Drive Thru
marcado para o próximo dia 8 de março, quando haverá vaci-
nação para crianças de 5 a 11 anos de idade no plenário da
Câmara Municipal. Neste caso o atendimento será de 9 às
16 horas sendo necessário levar o cartão de vacina e docu-
mento autorizativo assinado pelos pais e responsáveis.
COOXUPÉ
A Cooxupé (Cooperativa Regional de Cafeicultores em Guaxupé
Ltda.), apresentou na sexta-feira, 4, o balanço do recebimento
e embarques de café realizado ano passado. Segundo divul-
gado os índices ficaram dentro do esperado e o resultado foi
favorável mesmo diante de vários desafios enfrentados ao lon-
go de 2.021. O clima com altas temperaturas, falta de chuva e
até mesmo geada além dos problemas na logística marítima
foram os transtornos enfrentados. No entanto, a fiel participa-
ção do cooperado junto à Cooxupé refletiu positivamente nas
expectativas quanto ao recebimento.
BALANÇO
Somente dos produtores associados, a cooperativa recebeu
4,5 milhões de sacas de café verde, do tipo arábica. Já o
recebimento total, que inclui terceiros, foi de 5,6 milhões de
sacas. Os embarques representaram tanto para o mercado
interno quanto para o externo o envio de 6,037 milhões de
sacas. Das quais 4,9 mi foram para as exportações diretas,
atendendo clientes em 50 países. Os resultados também
estão dentro do esperado, após uma revisão das metas. O
presidente da cooperativa, Carlos Augusto R. de Melo disse
que “é  muito importante, pois, destacar que a cooperativa
supera desafios e alcança resultados ao contar com a fideli-
dade e confiança dos cooperados”, define.

falando sobre cursos que fizeram, sobre o acordar muito cedo
para pegar um transporte para irem trabalhar, contando dos
livros que leram, das férias que tiveram, também com muitas
reservas, mas brilho nos olhos ao falarem dos seus filhos.

Ali eu ouço pais, que vieram visitar os seus filhos, levando
no olhar grande dor, amparada por uma grande esperança.
Choram pelos erros dos filhos, se culpando, às vezes, por não
saberem onde podem ter errado ou se cobrando por não terem
dado a educação ou orientação que o filho precisava.

Converso com os presos, não sobre crimes, pois raramen-
te sei o que eles fizeram “lá fora”. Nosso foco não é vitimista,
mas protagonista. Não sei o “artigo” que cada um infringiu,
mas ouço sobre a dor de terem trocado a sua família pelas
drogas ou dinheiro rápido. A vontade de ter uma nova oportuni-
dade, as dúvidas em relação a conseguirem um emprego e se
estabelecerem longe do crime, o arrependimento de não sa-
berem ler e escrever, o medo de não conseguirem ver os filhos
crescendo, de não conseguirem sustentá-los de uma maneira
lícita. Falam da infância, da fome, da morte da mãe, da desi-
lusão que deram à avó.

Hoje, vendo as forças de segurança mineiras se manifes-
tarem nas ruas, não vejo policiais apenas, volto o olhar para
as pessoas, muitos pais e mães que lutam pelo direito de
darem o melhor aos seus filhos, mais do que a si próprios.

Umas postagens em redes sociais diziam que “eles não
querem trabalhar”, “só prestam para atrapalhar o trânsito” e
que “a maioria é corrupta, pois eles que levam droga pra den-
tro das cadeias”. Talvez o termo “ignorância pluralística”, estu-
dado pelo professor Dan Ariely, explique o fenômeno que ocorre
quando muitas dessas pessoas, ouvindo opiniões de outras,
não se manifestam contrariamente por acharem que a maioria
pense daquela forma. O perigo disso é que ainda que conde-
nemos internamente tais falas, calando-nos acabamos por
acompanhar o fluxo.

Conheço muitos profissionais das forças de segurança, sei
da dificuldade de trabalho de várias instituições dessa área,
por isso não posso fazer coro com os que dizem que todos
que ali estavam eram arruaceiros ou corruptos. Eu via ali pro-
fissionais, pessoas, lutando por seus direitos e por respeito.
E acompanho, de longe, desde o Secretário de Justiça e Se-
gurança Pública do Estado a entidades representativas, se
desdobrando para fazerem com que a classe não seja ultraja-
da e desrespeitada.

(Hoje em Dia – 25/02/2022)
Tio Flávio Palestrante, professor e criador do

movimento voluntário Tio Flávio Cultural
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F A L E C I M E N T O S
26/02 - José Oswaldo de Oliveira, 74 anos
27/02 - Joaquim Francisco Pereira Filho, 94 anos
27/02 - Antonio Batista Coelho, 65 anos
27/02 - Gildo de Paula, 53 anos
28/02 - Igor Prata Lopes, 26 anos
28/02 - Rosária Odete Murari Santos, 76 anos
28/02 - Lázaro Pereira Baião, 76 anos
01/03 - Maria Magdalena da Rocha, 88 anos
02/03 - Luiz Cecchini, 83 anos
02/03 - João Evangelista dos Santos, 84 anos
02/03 - Antônio Azevedo, 77 anos
03/03 - Nilson de Paula Soares, 61 anos
03/03 - Ivanilda Rodrigues Paya, 76 anos
03/03 - Rubens Ferrarez, 70 anos
04/03 - Armando Bernardo Neto, 86 anos

É PRECISO INSISTIR
Temos que traçar no tempo, nossa escolha tentando conectar
o certo e dar vida as palavras, peso, força e evitar momentos
incertos.

Palavras quando arremessadas,  podem enobrecer ou dilacerar
o ser que a ouve.
Sejamos prudentes e coerentes.

Se coloque diante de um espelho e repita suas palavras, como
se sentiu? De que forma reagiu?
Não se torne um ser humano vil.

Algumas pessoas se tornam predadores de sonhos ou
realizações, talvez sem consciência de seus atos ou palavras.

Caro leitor, é preciso insistir
Não seja escravo de palavras descabidas.
Apesar das mazelas, ainda temos VIDA!

Bernadete Aguiar - Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE CULTURAL

EXTRATO DE PUBLICAÇÃO DE LEILÃO
Aviso de Licitação na Modalidade Leilão

Processo de alienação nº 01 / 2022
A Direção da Escola Estadual Paraisense comunica que realizará

leilão de equipamentos e materiais diversos no estado de conservação
em que se encontram, no dia 07 de abril de 2022, no horário das 13
(treze) às 17 (dezessete) horas, no endereço: Avenida  Monsenhor
Mancini, 519, Vila Dalva, São Sebastião do Paraíso, MG.

Informações complementares poderão ser obtidas pelo telefone (35)
3531-1484, com a comissão de Alienação.

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta
cidade de São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se
casar: Abaixo segue a lista dos casamentos para serem publicados:1 -
MARCIO NEPOMUCENO  DE REZENDE E ROSIMAR APARECIDA DE MOURA;
2 - GIOVANE CINTRA ARANTES SOBRINHO E GEOVANNA ABUD GOMES;
3 - MAIKI FERNANDO APARECIDO MARIANO E ROSANA MARIANA
FERREIRA; 4 - RENAN DE CARVALHO OLIVEIRA E VICTORIA IRENE SAL-
GUEIRO CANOAS; 5 - BRUNO TELLES DE ALMEIDA E ARYTANNA BORGES
DA SILVA CASTRO; 6 - DANILO DA COSTA CARNEIRO E JESSICA
EVANGELISTA COSTA; 7 - DANILO DE PAULA CAMPOS E TATIANE APA-
RE-CIDA MOREIRA; 8 - LÉO REVELINI NAVES JUNIOR E SIRLEI DE
ANDRADE; 9 - VITOR GABRIEL BORDÃO DOS SANTOS E DAIANE DOS
SANTOS ALMEIDA; 10 - GABRIEL DA SILVA SANTOS E MARIA ANGÉLICA
ELOY NETA; 11 - OSWALDO MAFRA E REGINA APARECIDA; 12 - RA-
FAEL JUNIOR DE SOUZA E TAYNA GOMES DE LIMA; 13 - JOSÉ LUIZ
GOMES E URIELEN DOS SANTOS DIAS; 14 - FABRICIO BELLUZZO BRA-
GUINE E FLAVIA APARECIDA DE FARIAS; 15 - LAERTE DE LIMA ELORDE
E ANA CRISTINA LATTARO DE PAULA; 16 -  FÁBIO HENRIQUE  DA SILVA
E ELYSANI CAROLINE DE LIMA; 17 - RICHARDISON DEIVE DA SILVA E
ROSILENE DE SOUZA; 18 - BRUNO ALBERTO LANZONI E GEOVANA
CAROLINA FREITAS; 19 -  MARCUS VINICIUS NERI SILVA E YARA SAN-
TOS ELIAS; 20 - VITOR GABRIEL DE SOUSA FREIRE E GABRIELY
STÉFANY MORAES DOS SANTOS.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Processo de Licitação, Modalidade Pregão Presencial nº 012/2022, Processo
nº 0165/2022, Registro de Preços nº 009/2022, Tipo Menor preço por
item. Objeto: Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de fornecedor(es) de ração para cães do Canil Municipal, por
um período de 12 (doze) meses, com item exclusivo para a participação de
ME, EPP e MEI, item de cota reservada a participação de ME, EPP e MEI
e item de cota para livre participação. A abertura será dia 22 de Março
de 2022 às 13h30min. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.
mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações,
localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7015, diariamente das 9h às
16h30min, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião
do Paraíso – MG, 04 de Março de 2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe –
Pregoeira.

AVISO DE LICITAÇÃO
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de

Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 012/2022, Tipo Menor Preço
por item, Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de Fios,
Cabos e demais Materiais elétricos a prefeitura municipal de São
Tomás de Aquino”. A abertura, será dia 17 de março de 2022 às 09:00 horas.

- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 013/2022, Tipo Menor Preço
por item, Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de
Tubos e demais Materiais Hidráulico para a prefeitura municipal
de São Tomás de Aquino”. A abertura, será dia 18 de março de 2022 às
09:00 horas.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 04
de março de 2022. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441 ANDRÉ LUIZ BOZELI

GRUPO DE VOLUNTÁRIOS ARCO-ÍRIS
Pça. Comendador João Pio de Figueiredo Westin, 92 – Mocoquinha

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Nos termos do art. 19, alínea “d”, do Estatuto, Natalia Maria de Sousa
Oliveira Ladeira, brasileira, nascida em 24/11/1962, residente e
domiciliada à Rua Pinto Ribeiro, n.º 195 – Centro, neste município de São
Sebastião do Paraíso, Estado de Minas Gerais, CEP.: 37.950-000, por-
tadora do CPF n.º 462.822.036-00 e da Cédula de Identidade  n.º M-
2.787.853, expedida pela Secretária de Segurança Pública do Estado
de Minas Gerais, presidenta do GRUPO DE VOLUNTÁRIOS ARCO IRIS,
inscrito no CNPJ sob o n.º 04.284.514/0001-77, convoca os associ-
ados para a Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 15 de
março de 2022, ás 14h00min, na sede da Associação, situada à Pça.
Com. João Pio de Figueiredo Westin, 92 - Mocoquinha, nesta cidade de
São Sebastião do Paraíso/MG, CEP.:  37.950-000, a fim de deliberarem
sobre a seguinte pauta:
a) Eleição e Posse do Conselho Diretor e Conselho Fiscal.

São Sebastião do Paraíso– MG, 02 de março de 2022.
NATALIA MARIA DE SOUSA OLIVEIRA LADEIRA

Presidenta
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A ACISSP (Associação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) inicia mais um projeto no
próximo sábado, dia 12 de março. Trata-se
do Praça Viva, evento que acontecerá uma
vez por mês em diferentes pontos da cidade
em datas comemorativas em cada uma das
suas realizações. O projeto é desenvolvido
em parceria com a Prefeitura e sua primeira
realização será na Praça Comendador José
Honório (Matriz).

O objetivo é desenvolver eventos cultu-
rais e artísticos que valorizem os talentos lo-
cais e promovam a interação entre os consu-
midores e empresários paraisenses, gerando
um ambiente de descontração e alegria, sor-
teio de prêmios e atividades que possam en-
treter as pessoas que passem pelos locais
onde os eventos acontecerão e que sirvam
para atrair clientes para o comércio.

Durante toda a manhã do dia 12 de mar-
ço, a partir das 9h na Praça da Matriz, acon-
tecerão apresentações de escolas de dança,
academias, números musicais, culturais e di-

ACISSP realizará  Praça Viva
no próximo sábado, 12 de março

Evento será realizado a partir das 9h na praça da Matriz em homenagem ao Dia Internacional da Mulher

versas atrações que irão movimentar a área
central da cidade.

O evento terá como tema o Dia Internaci-
onal das Mulheres e algumas mulheres em-
preendedoras receberão um singelo reconhe-
cimento e homenagem, além de um encontro
das influenciadoras digitais da cidade que será
uma oportunidade, inclusive, para que os se-
guidores possam conhecer as blogueiras que
eles só veem pelas redes sociais. Vários brin-
des serão sorteados e lembranças distribuí-
das ao longo de todo o evento que tem pre-
visão de terminar às 13h.

O projeto Praça Viva é fruto de uma par-
ceria entre a ACISSP/CDL e a Prefeitura de

Divulgação

São Sebastião do Paraíso e a ideia surgiu a
partir da intenção do presidente da associa-
ção, Dr. Matheus Colombaroli, em promo-
ver ações culturais em locais públicos e das
apresentações idealizadas pelo prefeito Mar-
celo Morais,  promovidas pelo município na
Praça Comendador João Alves (Fonte), no
final do ano de 2021. Com isso a cada mês o
evento será realizado em um bairro da cida-
de, como forma de atingir o maior número de
pessoas possíveis e contemplar todas as re-
giões da cidade.

“Antes mesmo da minha posse como pre-
sidente da ACISSP/CDL estive reunido com
o prefeito Marcelo Morais e falei da minha

vontade de realizarmos eventos culturais, ar-
tísticos, que envolvessem diversos segmen-
tos, escolas de dança, academias de ginásti-
cas e promovêssemos essa interação entre
vários segmentos da nossa sociedade. O pre-
feito confirmou que esse também era seu pro-
jeto e propusemos realizar o Praça Viva em
conjunto, e no sábado dia 12 de março dare-
mos início”, disse o presidente da ACISSP/
CDL, Dr. Matheus Colombaroli.

O calendário para a realização do Praça
Viva foi proposto de forma que todas as da-
tas comemorativas, como Páscoa, Dia das
Mães, dos Namorados, dos Pais e férias, fos-
sem contempladas, e está sendo discutido
com os associados para que as sugestões
apresentadas possam ajudar a ACISSP/CDL
a fechar o cronograma. “Vamos movimentar
nossa cidade e o comércio com essa ação e
acreditamos que os resultados serão bem
positivos, ainda mais que todas as regiões de
Paraíso receberão uma edição do Praça
Viva”, completou Colombaroli. (por Asses-
soria de Imprensa ACISSP/CDL).
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A equipe do Esporte Clube
Bengala, de Guaxupé, venceu
a terceira partida e assumiu a
liderança do Campeonato Cin-
quentão de Master. O time
grená tem a melhor campanha
com quatro jogos e 10 pontos
e sustenta a invencibilidade de
quatro partidas na competição.
Neste sábado,5, e também no
domingo,6, o torneio terá mais
três jogos que podem nova-
mente mudar a classificação de
vários times.

Apenas uma partida foi re-
alizada pelo campeonato no fi-
nal de semana de carnaval. No
Estádio Comendador João
Alves, o Bengala confirmou a
boa fase e derrotou o Vetera-
nos de Pratápolis por 3 a 0.
Com o resultado o time de
Guaxupé assumiu a liderança
do torneio com a melhor cam-

CINQUENTÃO

Bengala de Guaxupé assume liderança
do “Campeonato Regional de Master 50”

Neste final de semana mais três partidas
movimentam o campeonato de jogadores veteranos

Divulgação

panha, somando 10 pontos e
12 possíveis. Venceu três jo-
gos, empatou um e segue in-
victo na competição. Por ou-
tro lado, derrotado, Pratápolis
segue na penúltima colocação
com apenas dois pontos.

Com o resultado positivo o
time do Bengala Guaxupé sal-
tou duas posições para alcan-
çar a ponta da tabela de classi-
ficação.

Na sequência aparece o Ve-
teranos de Altinópolis com 9

pontos e o União E.C., com 8
pontos. Já a Associação Atléti-
ca Paraisense aparece em se-
guida com 7 pontos. Na faixa
intermediária da tabela estão:
Prefeitura de São João Batista
do Glória (4), Veteranos de
Guaranésia (3), Independente
de Carmo do Rio Claro (3) e
Veteranos de Pratápolis (2). Na

Por toda extensão da Rua José Luiz Filho, no Jardim
Diamantina, vejam o tamanho deste matagal

Sebastião Tadeu Ribeiro
Uma importante atitude to-

mada pela Prefeitura de Paraí-
so através da Vigilância Sani-
tária e Secretaria Municipal de
Obras, se trata da intensifica-
ção do trabalho de notificações
e multas aos proprietários de
terrenos sujos de matos ou de-
tritos e quem não mantém os
seus terrenos limpos. Outra de-
cisão que merece apoio e
aplausos, é que a fiscalização
primeiramente envia uma noti-
ficação solicitando para que o
proprietário efetue a limpeza de
seu lote, e nesta notificação é
determinado prazo para fazer
a limpeza, e se o proprietário
não cumprir, será multado.

Se o proprietário não lim-

par, a fiscalização entra em
contato com a Secretaria Mu-
nicipal de Obras, que vai tomar
a providência de enviar um tra-
tor com roçadeira para limpar
o lote. O proprietário “porco-
nildo” terá que pagar a multa e
serviço do trator pela limpeza
feita em seu lote ou gleba.

Vários moradores do
Residencial Diamantina, bairro
localizado na Zona Norte de
São Sebastião do Paraiso, pro-
curaram o JS para reclamarem
de glebas e terrenos sujos e
com mato, de propriedade par-
ticular e de áreas verdes per-
tencentes ao patrimônio públi-
co municipal.

Com total razão e preocu-
pação, moradores da rua José

Moradores reclamam de terrenos e glebas
sujas, particulares e da própria Prefeitura

Luiz Filho, no Residencial Di-
amantina, pedem urgência jun-
to a Vigilância Sanitária, por-
que de frente suas residências
existe uma enorme gleba de
terreno de propriedade particu-
lar que está de fora a fora cheia
de matos e detritos que lá são
despejados. Imunda, o matagal
está alto, virou criadouro de
bichos peçonhentos, pode ser
um criadouro do mosquito
transmissor da Dengue e ser-
ve também de esconderijo de
pessoas mal-intencionadas.

O mesmo fato preocupante
e horroroso, está acontecendo
em três áreas verdes que per-
tencem ao Patrimônio Público
Municipal e uma gleba de pro-
priedade particular, ambas áre-

as sujas, de frente para as ruas
Alex Aparecido Fernandes,
Luiz Bergamo Sobrinho, rua
Antônio Miranda Souza, rua
Paulo Donizetti Macedo, rua
Antônio Pereira dos Santos e rua
Benedito Vasconcelos da Silva.

Uma informação muito im-
portante aos moradores do
Residencial Diamantina e de
outras centenas de bairros exis-
tentes dentro do Perímetro Ur-
bano de Paraíso, é que se qui-
serem fazer denúncias sobre
lotes ou glebas sujas de frente
ou de lado de suas residências,
poderão entrar em contato com
a Prefeitura através dos seus
canais oficiais, entre eles o e -
Ouve (www. eouve.com. br )
ou pelo telefone 3539-5003.

lanterna da competição está o
Clube Veteranos Aquinense
com apenas um ponto em três
partidas.

Três partidas voltam a mo-
vimentar o campeonato. Neste
sábado, 5, às 16h15 no Está-
dio Dr. Joaquim Ferreira Gon-
çalves, o 1º de Maio, o Vetera-
nos de Altinópolis enfrenta o

time da Prefeitura de São João
Batista do Glória. Domingo, 6,
às 9h30, também no 1º de
Maio, Veteranos de Guaranésia
jogará contra o Clube Vetera-
nos Aquinense. No mesmo ho-
rário, no Estádio Étori Cantieri,
União E.C. vai encarar a equi-
pe do Independente, de Carmo
do Rio Claro.

No final da noite de ter-
ça feira (1/3) o Corpo de
Bombeiros foi acionado
para atender uma vítima de
esfaqueamento na rua José
Osias de Sillos, no Jardim
Cidade Nova, em São Se-
bastião do Paraíso.

Um homem de 52 anos
acionou os bombeiros de-

Bombeiros atendem homem agredido
com faca pela ex-mulher em Paraíso

pois de sua ex-esposa ter
lhe ferido.

O Corpo de Bombei-
ros compareceu ao local,
encontrando o homem
sentado no passeio públi-
co. Apresentava corte con-
tuso superficial na coxa
esquerda.

A vítima recebeu cura-
tivos no ferimento e foi

Reprodução
transportada para a UPA,
para atendimento médi-
co.

Conforme explicou,
sua esposa compareceu à
sua casa e o convidou a
entrar em seu carro para
conversarem, tentando
uma reconciliação, mas
num determinado momen-
to ela pegou uma faca e

lhe feriu na coxa esquer-
da. Ele saiu do carro para
se defender e e mulher
lançou a faca na sua dire-
ção, tentando acertá-lo
novamente, Em seguida
ela deixou o local toman-
do rumo ignorado.

A Polícia Militar foi
acionada para as devidas
providências.
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O Estado de Minas Gerais
publicou na última semana de-
liberação de número Nº 3.746,
de 25 de fevereiro de 2022,
assinada pelo secretário de Es-
tado de Saúde e coordenador
da Comissão Intergestores
Bipartite do Sistema Único de
Saúde do Estado de Minas Ge-
rais (CIBSUS/MG), Fábio
Baccheretti Vitor, onde estabe-
lece que os municípios minei-
ros passarão a ser responsáveis
pela regulação e custeio dos
leitos ocupados nas Unidades
de Tratamento Intensivo
(UTIs) dos Hospitais destina-
dos à covid-19.

Com esta nova deliberação,
cada município deverá arcar
com as custas do tratamento
da doença, de acordo com a
disponibilidade de leitos pela
Santa Casa, o que deve repre-
sentar um custo de R$ 21 mil/
mês por leito. Segundo a deli-
beração, não haverá leitos de-
dicados ao tratamento da
covid, o que na prática signifi-
ca que os pacientes em trata-
mento da Covid deverão ser
mantidos com os demais paci-
entes das UTIs, desde que haja

Estado cancela pagamentos de UTIs Covid e
reponsabilidade passa a ser dos municípios

um isolamento mínimo a fim
de não propagar a doença den-
tro da unidade.

A deliberação informa, ain-
da, que a regulação desses lei-
tos passará aos municípios,
cabendo a estes a definição
sobre a disponibilização de lei-
tos na rede SUS, inicialmente
abertos para atendimento de
casos suspeitos e confirmados
de infecção da covid-19. As-
sim, os leitos disponibilizados
pelos gestores municipais se-
rão custeados pelos municípi-
os, e podem ser complementa-
dos pelos recursos previstos na
deliberação nº 3.709, de 27 de
janeiro de 2022 e suas altera-
ções.

Ainda, conforme as infor-
mações, os leitos disponibiliza-
dos pelos gestores municipais
poderão utilizar dos equipa-
mentos médico-hospitalares
cedidos pela Secretaria de Es-
tado de Saúde de Minas Gerais,
nos termos dos instrumentos
de cessão e/ou permissão de
uso. Os diálogos para tratar
sobre essa situação se inicia-
ram ainda no final de 2021,
quando o Ministério da Saúde

anunciou que não haveria mais
o custeio desses leitos por parte
da Federação, passando a res-
ponsabilidade para o Estado,
que por sua vez passou a res-
ponsabilidade para os municí-
pios. Para municípios que são
gestão plena foi disponibili-
zando um recurso para que
houvesse a transição para a
desmobilização desses leitos de
UTI covid.

Conforme destaca o prefeito
Marcelo Morais, a deliberação

representa um “tiro no escu-
ro”, principalmente diante do
cenário incerto que será o pós-
carnaval no que se diz respeito
ao número de internações.
“Não sabemos ainda como se-
rão os próximos meses. Março
ainda conseguimos tocar sem
maiores transtornos conside-
rando uma ocupação de dois a
três leitos. Acima disto, para
abril não teremos mais dinhei-
ro, tendo que buscar formas de
levantar recursos próprios para

não deixar o cidadão sem aten-
dimento”, ressalta.

Morais destaca que a situa-
ção se agrava levando em con-
sideração que São Sebastião do
Paraíso é referência para a
microrregião que compreende
outros cinco municípios, entre
eles Jacuí, São Tomás de Aqui-
no, Itamogi, Monte Santo de
Minas e Pratápolis.

“A situação é séria. Paraíso
terá disponível mesmo, para
aguentar os próximos quatro

meses, dois leitos de UTI para
toda a microrregião. Claro que
se precisar de mais, terá outros
leitos porque não vamos deixar
de atender outras clínicas, mas
o atendimento impactará no
outro, ou seja, quanto mais lei-
tos de UTI covid ocupado, me-
nos leitos de clínicas teremos
disponíveis e vice-versa”.

A deliberação ainda revoga
deliberação anterior que trata
dos Planos de Contingência da
Grade Hospitalar Macrorregi-
onais, tendo em vista o cenário
epidemiológico e assistencial
atual. Diante da revogação dos
Planos de Contingência da Gra-
de Hospitalar Macrorregionais,
“deverão ser realizadas adequa-
ções necessárias na grade de
leitos existentes no sistema in-
formatizado de regulação assis-
tencial SUSfácil/MG e serão ex-
cluídos os leitos de suporte ven-
tilatório pulmonar e os leitos UTI
exclusivos para covid-19”.

Na tarde de quinta-feira, 3
de março, gestores da Micror-
região de Saúde de São Sebas-
tião do Paraíso se reuniram
para tratar do assunto.

(João Oliveira/SECOM)

Gestores da microrregião de Saúde de São Sebastião
do Paraíso se reuniram para debater a situação

Bryan Felipe

A Secretaria Municipal de
Meio Ambiente o Consórcio
Intermunicipal de Desenvolvi-
mento Sustentável da Região
de São Sebastião do Paraíso
(Cidassp) promoveram uma
renião com os principais gera-
dores de lâmpadas do Municí-
pio.

Na oportunidade foi deba-
tida a possibilidade de implan-
tação de um “papa-lâmapadas”
na cidade para dar a destinação
correta ao material sem que
haja cobrança pelo serviço.
Somente em 2021, foram re-
colhidas mais de oito mil lâm-

padas no municípios consor-
ciados no entorno de Paraíso.

Além do secretário de Meio
Ambiente, Renan Jorge Preto,
da superintendente do Cidassp,
Thais Ferreira Júlio, a reunião
contou também com a presen-
ça de Leandro Galvão, repre-
sentante da Associação Comer-
cial, Industrial e Agropecuária
e de Serviços (ACISSP). Ain-
da participaram comerciantes
das lojas de materiais que aju-
daram a definir sobre a desti-
nação de lâmpadas queimadas
no município paraisense.

“Estamos buscando o mai-

or número de adesão para po-
der dar o destino correto a esse
material, para que não seja des-
cartado irregularmente no meio
ambiente”, comenta Renan. Ele
frisa que  quem quiser quise-
rem descartar lâmpadas, não
mais haverá custo. O interes-
sado deverá procurar a sede do
Cidassp, à Rua Ângelo Manto-
vani, 350 para fazer a entrega
do material.

De acordo com a Política
Nacional de Resíduos Sólidos
prevista na Lei Federal nº
12.305/2010 os responsáveis
pelo descarte correto são to-

dos os atores que fazem parte
do ciclo de vida do produto.
Isso quer dizer que desde a ela-
boração até o consumo de um
produto, todos os participantes
do (fabricantes, importadores,
distribuidores e comerciantes e
os consumidores), possuem
responsabilidade sobre os re-
síduos gerados.

É a chamada responsabili-
dade compartilhada pelo ciclo
de vida do material. O proces-
so integra a logística reversa
que é uma ferramenta que visa
o direcionamento das embala-
gens pós-consumo e de mate-

riais, como pilhas, pneus e lâm-
padas, para a reciclagem ou
para a obtenção de energia.

No entanto, comerciantes
deste segmento tinham dificul-
dade em destinar o material. A
reclamação é de que era preci-
so pagar para destinar correta-
mente as lâmpadas queimadas
de seus clientes. Os valores
variam de acordo com o mo-
delo da luminária com preço
entre R$1,00 até R$3,60. Fi-
cou decidido após a reunião
que as lâmpadas poderão ser
encaminhadas para o Ecoponto
sem custo para quem recolheu.

PAPA-LÂMPADAS
Há cerca de um ano o Cida

ssp já havia identificado este pro-
blema e através dos municípios
consorciados adquiriu um equi-
pamento que tritura e desconta-
mina lâmpadas, o papa lâmpadas.
Somente a partir de julho de 2021,
foram recolhidas nos oito muni-
cípios associados 8.193 lâmpa-
das. A maior quantidade foi reco-
lhida em Paraíso com 5.057 uni-
dades. Monte Santo de Minas
teve 1.579, enquanto que Cássia
(415), Capetinga (689), Fortale-
za de Minas (205), Jacuí (117) e
São Tomás de Aquino (131).

SEMAM e Cidassp debatem destinação
para lâmpadas queimadas em Paraíso
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por Dwlyan Santos

Grandes Potências
do Xadrez: Ucrânia

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

A Ucrânia é o quarto país
do mundo em número de Gran-
des Mestres. Ao todo, 88 en-
xadristas ucranianos conquis-
taram a titulação máxima do
xadrez, atrás apenas da Alema-
nha (94), Estados Unidos (100)
e Rússia (240).

DESTAQUE
EM OLIMPÍADAS

Em Olimpíadas de Xadrez,
a primeira aparição de uma equi-
pe ucraniana aconteceu em
1992, logo após o fim da União
Soviética e a independência do
país, no ano anterior.

De lá pra cá, a Ucrânia es-
teve em todas as 14 edições da
olimpíada com resultados as-
sombrosos.

Foram sete pódios no mas-
culino (2 ouros, 2 pratas e 3
bronzes), número que se repe-
te no feminino (1 ouro, 3 pra-
tas e 3 bronzes).
PONOMARIOV CAMPEÃO
MUNDIAL, IVANCHUK VICE

Entre 1999 e 2005 o Campe-
onato Mundial da FIDE foi dis-
putado em formato eliminató-
rio, semelhante a atual Copa do
Mundo.

No ano de 2002 tivemos a
final ucraniana do Campeona-
to Mundial.

Após superar Viswanathan
Anand na semifinal, o lendá-
rio Vassily Ivanchuk (com 32
anos) chegou a final com fa-
voritismo contra o jovem com-
patriota, Ruslan Ponomariov,
de apenas 18 anos.

No entanto, Ponomariov se
impôs na primeira e na quinta
partida do match e derrotou
Ivanchuk por 4,5 x 2,5.

Na caminhada para o títu-
lo, Ponomariov também ven-
ceu outros enxadristas de pres-
tígio, como os russos Peter
Svidler e Evgeny Bareev.

Depois do Mundial da
FIDE de 2002, negociações
avançadas aconteceram para
unificar os títulos mundiais da
FIDE e da PCA.

Kasparov já havia perdido
o título da PCA para Kramnik,
mas seguia como número um

no ranking internacional e por
isso a FIDE desejava o match
com Ponomariov.

O vencedor enfrentaria o ga-
nhador de Kramnik x Leko, que
disputavam o título pela PCA. Por
desacordos contratuais, o duelo
com Kasparov não aconteceu e
Ponomariov não defendeu seu
título no mundial seguinte, em
formato eliminatório. Os títulos
FIDE x PCA só foram unificados
alguns anos depois.

UCRANIANAS
CAMPEÃS MUNDIAIS
Se no absoluto a Ucrânia

tem o campeão mundial Ruslan
Ponomariov (além de Vassily
Ivanchuk, um verdadeiro cam-
peão sem coroa), no feminino,
o país também tem enxadristas
lendárias, com destaque para as
campeãs mundiais Anna Ushe-
nina e Mariya Muzychuk.

Em 2012, Anna Ushenina
venceu o Campeonato Mundi-
al da FIDE em formato elimina-
tório. A final foi contra a búlgara
Antoaneta Stefanova.

Um ano depois, Ushenina
perdeu para a chinesa Hou
Yifan por 5,5 x 1,5.

Já em 2015 foi a vez de Mari-
ya Muzychuk vencer o torneio
eliminatório que dava o título
mundial feminino.

A decisão foi contra a rus-
sa Natalia Pogonina. Mas, no
ano seguinte, Mariya Muzy-
chuk também foi derrotada por
Hou Yifan (6×3).

Anna Muzychuk, irmã de
Mariya, chegou a disputar a fi-
nal do Campeonato Mundial de
2017, quando foi derrotada para
a chinesa Tan Zhongyi.

Fonte: https://rafaelleitao.com

Equipe ucraniana campeã do Europeu por Equipes 2021

O 2º Pelotão do Corpo de
Bombeiros Militares de Minas
Gerais iniciou em São Sebasti-
ão do Paraíso mais uma edição
da operação “Alerta Verde”. A
iniciativa visa reduzir as ocor-
rências de incêndios com vis-
torias em áreas de vegetação e
fiscalização de lotes vagos. O
trabalho acontece como foi re-
alizado ano passado, e está
sendo desenvolvido em outras
unidades dos bombeiros, em
todo o Estado de Minas Ge-
rais.

Em São Sebastião do Para-
íso as vistorias começaram no
dia 1º de março em áreas ver-
des e lotes vagos no perímetro
urbano. A atenção está sendo
redobrada, principalmente em
locais de maiores reincidênci-

MEIO AMBIENTE

Bombeiros realizam em Paraíso
operação “Alerta Verde”

Assim como na sexta-feira, bombeiros vistoriam pela cidade áreas com risco de incêndios e terrenos sujos

Divulgação

as de incêndios registrados nos
últimos anos. Também estão
sendo fiscalizadas as áreas com
risco de continuidade em ma-
tas nativas, mananciais e de
preservação permanente. Pos-
teriormente serão vistoriados
os bairros com maiores pre-
senças de lotes vagos e de ex-
pansão urbana.

A primeira fase ocorrerá
durante todo o mês de março
no perímetro urbano. “O obje-
tivo é de reduzir os incêndios
em nossa região e mostrar aos
municípios a importância da
fiscalização dos lotes vagos na
prevenção aos incêndios e con-
seqüentemente a conscientiza-
ção da população em relação
aos prejuízos que as queima-
das causam ao meio ambiente

e a saúde das pessoas” relata o
comandante do 2º Pelotão BM,
tenente BM Monteiro.

Na sexta-feira, 4, no perío-
do da manhã bombeiros verifi-
cavam uma área na Avenida
Zezé Amaral e se deparam com
início de incêndio em entulho
com risco de atingir mata nati-
va no bairro São José. As cha-
mas foram debeladas e o fogo
extinto.

Os lotes vagos com poten-
cial risco de incêndio, como
vegetação alta, presença de
lixo, entulho, sucatas, madei-
ras e pneus velhos, identifi-
cados em vistorias pelos bom-
beiros, constaram em boletins
de ocorrência e serão enca-
minhados à Vigilância Sanitá-
ria.

Caberá ao órgão municipal
decidir se os proprietários se
for o caso, serão notificados
para fazerem as manutenções
e limpezas nos terrenos de
acordo com a legislação muni-
cipal.

O 2º Pelotão BM ressalta a
importância da conscientização
da população em relação as
queimadas. A orientação aos
proprietários e responsáveis
para manterem os lotes vagos
limpos e carpidos, sem a pre-
sença de lixo, entulho, móveis
usados ou pneus velhos.

A observação deste conjun-
to de medidas ajudará no com-
bate de doenças como a den-
gue e a proliferação de animais
peçonhentos como cobras e
insetos.

Está aberto o edital de
licitação que visa à contratação
de serviços alimentícios, a par-
tir da concessão de uso de es-
paço público, a título oneroso,
para instalação e funcionamen-
to de food truck no câmpus da
UFLA em São Sebastião do
Paraíso.

As propostas podem ser
enviadas até às 8h30 do dia 9
de março de 2022, por meio

UFLA abre licitação
para food truck

no câmpus de São
Sebastião do Paraíso

do Portal de Compras do Go-
verno Federal. A partir desse
horário, terá início a sessão
pública com a divulgação das
propostas de preços recebi-
dos e o início da etapa de lan-
ces.

Podem participar do pregão
empresas que estejam cadas-
tradas e habilitadas no Sistema
de Cadastro Unificado de For-
necedores – Sicaf.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA
COOPERATIVA REGIONAL DOS TRANSPORTADORES RODOVIARIOS DE CARGAS

DE SAO SEBASTIAO DO PARAISO LTDA
COOTROPAR – CNPJ 04.672.645/0001-21

Convocam-se todos os cooperados, através deste edital e de informe colocado nas
dependências comumente mais frequentadas pelos cooperados, devidamente matriculados na
COOPERATIVA REGIONAL DOS TRANSP. RODOVIARIOS DE CARGAS DE SAO SEBASTIAO DO
PARAISO LTDA - COOTROPAR, que nesta data totalizam 187, para participarem da Assembleia
Geral Ordinária, a realizar se em:

Data: 13/03/2022
Local: São Sebastião do Paraiso - MG
Endereço: Rod. BR 491 - Km 7, Bairro Aeroporto

Para tratar dos seguintes assuntos:
1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço Anual, Prestação de Contas do Conselho

de Administração, Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao período de 01/01/2021 à 31/12/2021;
2) Deliberação sobre o resultado do exercício;
3) Eleição dos Membros do Conselho Administrativo
4) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal e seus Suplentes;
5) Política de Atuação para o ano de 2022;
6) Alteração estatuto;
7) Demais assuntos competentes a ser regulamentado em AGO.
O número de associados para instalação da Assembleia Geral será de 2/3 (dois terços) às

11:00 hs em primeira convocação, metade mais um de cooperados às 12:00 hs em segunda
convocação e de no mínimo de 10 (dez) cooperados às 13:00 hs em terceira convocação, conforme
art. 24 do Estatuto Social.

São Sebastião do Paraiso - MG, 09 de fevereiro de 2.022.

MARCIO PIMENTA - DIRETOR PRESIDENTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
DA ASSOCIAÇÃO DOS TRANSPORTADORES RODOVIÁRIOS DE

CARGAS DE SÃO SEBASTIAO DO PARAISO E REGIAO
ATROPAR - CNPJ 23.778.301/0001-46

O Sr. Márcio Pimenta, brasileiro, casado, motorista, nascido em 26/06/1955, portador do CPF
nº 340.388.686-72 e CIRG nº 9.181.852 SSP/SP, residente e domiciliado na cidade e comarca de
São Sebastião do Paraíso/MG, na Rua Doutor Antônio Joaquim, nº 260, Vila Santa Maria, CEP nº
37.950-000, filho de Moacir Pimenta e Maura Ozelin Pimenta, telefone (35) 3531-8523, e-mail
atroparssp@yahoo.com.br, neste ato como Presidente da ASSOCIAÇÃO DOS TRANSPORTADO-
RES RODOVIÁRIOS DE CARGAS DE SÃO SEBASTIAO DO PARAISO E REGIAO - ATROPAR, con-
voca todos os associados, que nesta data totalizam 187, através deste edital e de informe colo-
cado nas dependências comumente mais frequentadas pelos associados, para participarem da
Assembleia Geral Ordinária, a realizar se em:

Data: 13/03/2022
Local: São Sebastião do Paraiso - MG
Endereço: Rod. BR 491 - Km 7, Bairro Aeroporto
Para tratar dos seguintes assuntos:
1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço Anual, Prestação de Contas do Conselho

de Administração, Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao período de 01/01/2021 à 31/12/2021;
2) Deliberação sobre o resultado do exercício;
3) Eleição dos Membros do Conselho Administrativo
4) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal e seus Suplentes;
5) Política de Atuação para o ano de 2022;
6) Alteração estatuto;
7) Demais assuntos competentes a ser regulamentado em AGO.
O número de associados para instalação da Assembleia Geral será de 2/3 (dois terços) às

10:00 hs em primeira convocação e de no mínimo de 10 (dez) associados às 10:30 hs em
segunda convocação, conforme Estatuto Social.

São Sebastião do Paraiso - MG, 09 de fevereiro de 2.022.

MARCIO PIMENTA - DIRETOR PRESIDENTE

O ciclista paraisense Thaylor Amorim Pedrosa,
fazendo treinamento para disputar a próxima

prova que será realizada em Itatiba/SP

Sebastião Tadeu Ribeiro

O atleta paraisense, Thaylor
Amorim Pedrosa, que reside na
cidade paulista, Louveira, vem
se destacando em competições
de ciclismo, com o apoio e in-
centivo de familiares, parceiros
e principalmente de seu pai
Nilson Pedrosa, que é Instru-
tor de voo de Aeromodelismo.

Participou da 1° Etapa FBR
de Ciclismo, e obteve uma boa
colocação. A mais recente cor-

rida disputada por ele foi em
13 de fevereiro, uma prova
com 35 quilômetros de percur-
so, realizada em Monte Mor
(SP), onde ele também teve
uma ótima classificação. Thay-
lor está treinando e muito, para
disputar a próxima corrida a ser
realizada no dia 27 deste mês,
em Itatiba (SP).

Thaylor é mais um atleta
paraisense que vem se desta-
cando em competições de ci-
clismo.

Ciclista paraisense
residente em Louveira

vem se destacando e se
prepara para novas provas

Divulgação
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PORTARIA Nº 001/2022, DE 03 DE MARÇO DE 2022
Dispõe sobre a nomeação dos membros
da Comissão Permanente de Licitação.

O Presidente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da
Região de São Sebastião do Paraíso/MG – CIDASSP, Marcelo de Morais, no uso de suas
atribuições legais;

Considerando o disposto na Lei nº 8.666/93 e Lei nº 10.520/02;
Considerando os princípios constitucionais da legalidade, impessoalidade, moralidade,

eficiência e publicidade, que regem a Administração Pública;
Considerando a necessidade de executar de maneira eficiente os procedimentos

licitatórios realizados pelo Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável
da Região de São Sebastião do Paraíso/MG – CIDASSP;

Considerando o disposto no art. 51 da Lei nº 8.666/93, que exige a necessidade de
existência de comissão permanente ou especial de licitação para processamento ou
julgamento da habilitação preliminar, a inscrição em registro cadastral, a sua alteração ou
cancelamento, e as propostas;
RESOLVE:

Art. 1º. Nomear os colaboradores abaixo relacionados para comporem a Comissão
Permanente de Licitação do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável
da Região de São Sebastião do Paraíso/MG - CIDASSP:
NOME CPF Função

Mayke Magela da Silva 106.XXX.XXX-07 Presidente / Pregoeiro

Adriano Damacena Ferreira 089.XXX.XXX-94 Secretário / Equipe de Apoio

Énio Sérgio de Campos 004.XXX.XXX-00 Membro / Equipe de Apoio

Lucas Horta Maia 050.XXX.XXX-02 Membro / Equipe de Apoio

Vinícius Augusto Ribeiro Borges 079.XXX.XXX-26 Membro / Equipe de Apoio

Guilherme José Pessoni 088.XXX.XXX-01 Membro / Equipe de Apoio

Danilo Manoel dos Santos Barbosa 061.XXX.XXX-56 Membro / Equipe de Apoio
Art. 2º. Compete à Comissão Permanente de Licitação processar e julgar as licitações

referentes às aquisições de bens, contratação de serviços, obras e locação de bens móveis
no âmbito do CIDASSP.

Parágrafo único. Competirá, ainda, observar todas as leis e regulamentações internas
e apresentar relatório anual de seus trabalhos, além de outros que forem solicitados pela
Diretoria.

Art. 3º. O período de vigência da Comissão Permanente de Licitação – CPL será de 1
(um) ano, nos termos do que reza o §4º, do art. 51 da Lei nº 8.666/93, a contar da data de
publicação desta Portaria.

Art. 4º. Nos impedimentos ou eventuais afastamentos do Presidente da Comissão,
responderá por este o Secretário, na ordem acima estabelecida, e assim sucessivamente.

Art. 5º. Na modalidade de licitação denominada leilão, o Presidente da CPL ficará
designado como leiloeiro, conforme art. 53 da Lei nº 8.666/93.

Art. 6º. Na modalidade de licitação denominada pregão, o Presidente da CPL ficará
designado pregoeiro.

Art. 7º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação e revoga todas as
disposições em contrário.

MARCELO DE MORAIS - Presidente do CIDASSP

ATO DE CONVOCAÇÃO CLASSIFICADO NO
PROCESSO SELETIVO DE ESTAGIÁRIO - EDITAL 04/2021

Considerando o resultado final do Processo Seletivo Edital nº 04/2021;
Considerando a solicitação do CIDASSP para nomeação de novo estagiário; 
CONVOCA a partir dessa data o seguinte candidato aprovado para a vaga de estagiário:
1) Inscrição nº 06: SÁVIO LUIZ DO CARMO
O candidato acima convocado deverá entrar em contato com o CIDASSP pelo telefone

(35) 3558-8425 ou pelo e-mail contato@cidassp. mg.gov.br para que lhe sejam passadas
todas as informações, bem como os documentos necessários para elaboração do Termo de
Compromisso de Estágio.

São Sebastião do Paraíso/MG, 02 de março de 2022.
MARCELO DE MORAIS - Presidente do CIDASSP

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Marcelo Mo-
rais, anunciou ao Jornal do
Sudoeste que pretende aguar-
dar a chegada de orientações
da Secretaria Estadual de Saú-
de e do Comitê de Combate a
Covid-19 para decidir se irá
flexibilizar ou não, o uso de
máscara no município. A ex-
pectativa segundo ele é de que
possivelmente na próxima se-
mana haja uma deliberação nes-
te sentido. Em Paraíso o uso
obrigatório de máscaras passou
a valer desde 23 de abril de
2.020 quando foi publicado um
Decreto Municipal.

Nos últimos dias aumenta-
ram os debates em torno da
desobrigação do uso de más-
cara que passará a ter nova re-
gulamentação, com medidas.
Em Belo Horizonte, por exem-
plo, o prefeito Alexandre Kalil,
decidiu que vai liberar o uso
obrigatório de máscaras nos
espaços abertos da capital. A
decisão foi tomada após auto-
rização do Comitê Epidemioló-
gico de Combate à Covid-19 da
Prefeitura de Belo Horizonte
(PBH), na quinta-feira,3.

Também no estado de São
Paulo, o governador João Dória
declarou que “não há uma de-
cisão, mas há uma boa expec-
tativa”, sobre liberação do uso
de máscara em ambientes aber-
tos no estado. Ele aguarda o
posicionamento do Comitê Ci-
entífico para apresentar mudan-
ças na regra. A decisão sobre a
liberação deve ser anunciada na
próxima quarta-feira,9.

No Rio Grande do Sul cin-
co dias depois de um decreto
retirar a obrigatoriedade do uso
de máscara para crianças me-
nores de 12 anos, o comitê ci-
entífico do estado publicou, na
quinta-feira,3, uma nota técni-
ca na qual recomenda “forte-
mente o uso adequado” do
equipamento. O assunto ga-
nhou os tribunais depois que
uma entidade questionou a de-
cisão, o que fez com que o go-
verno gaúcho recuasse na li-
beração.

EM ESPERA
 “Vou aguardar a delibera-

ção do estado que deverá acon-
tecer na semana que vem e
então poderei me posicionar”,
disse Marcelo Morais. Ele in-
formou ainda que a decisão do

FLEXIBILIZAÇÃO

Prefeito aguarda definição do estado
para decidir sobre uso de máscaras

Uso obrigatório de máscara foi adotado para ajudar
combater proliferação do vírus da covid-19

Reprodução

Comitê de Combate a covid-19
no estado através de nota téc-
nica irá nortear a tomada de
decisão para os municípios.
“Desta forma vamos seguir a
resolução estadual”, completa.

O uso de máscara no Brasil
tornou-se obrigatório em abril
de 2019, sendo adotada como
forma de controlar a prolifera-
ção do coronavírus. Em Para-

íso, o Decreto Municipal pas-
sou a valer em 27 de abril de
2020. O desrespeito à norma,
conforme o decreto municipal,
pode gerar penalidade de até
R$188,91 para quem for pego
ocupando espaços públicos
sem o uso o equipamento de
proteção individual. Apesar da
legislação existente a fiscaliza-
ção praticamente inexistente

contribui para os abusos.
“Eu continuo usando, em

todos os lugares em que vou,
seja no comércio, na casa dos
meus familiares e até na minha
casa, todos os dias e em todos
os momentos”, assegura a
dona de casa Maria Aparecida
da Silva.

Com a chegada das vacinas
desde o ano passado, houve
também o relaxamento por par-
te da população sobre o uso do
acessório, principalmente em
locais abertos. “Vejo que muita
gente não respeita nada e tem
gente que até olha para mim
com cara feia, como se eu es-
tivesse errada em usar a más-
cara”, conta a estudante Vilma
Lúcia Soares. Ela disse temer
os efeitos da doença e seus fa-
miliares e amigos sofrerem por
conta da covid. “Tem lei, tem
tudo depende da consciência
de cada um”, completa. O uso
da máscara continua obrigató-
rio para acesso em estabeleci-
mentos comerciais, igrejas, clu-
bes, academias e demais locais
públicos.

O Ministro da Saúde, Mar-
celo Queiroga, estuda rebai-
xar, de pandemia para ende-
mia, o status da Covid-19 no
Brasil. A Organização Mun-
dial de Saúde (OMS) classi-
fica desde março de 2020 que
o planeta vive uma pandemia.
Se o rebaixamento de fato
ocorrer, a doença provocada
pelo coronavírus deixará de
ser vista como uma emergên-
cia de saúde e muitas das res-
trições, como a proibição de
aglomerações e a exigência
do passaporte vacinal, deixa-
rão de ser aplicadas.

Até mesmo o presidente
da República, Jair Bolsonaro
se posicionou sobre o assun-
to nesta semana. Ele se ma-
nifestou nas redes sociais
quando comentou sobre a si-
tuação. “Em virtude da me-
lhora do cenário epidemioló-
gico e de acordo com o § 2°
do Art. 1° da Lei 13.979/
2020, o Ministro da Saúde,
Marcelo Queiroga, estuda re-
baixar para Endemia a atual
situação da COVID-19 no

Brasil”, declarou o presidente.
Na semana passada, com mé-
dia móvel acima de 800 óbitos
diários, o ministro da Saúde,
Marcelo Queiroga, disse que a
vacinação contribui para aca-
bar com o “caráter pandêmico
da Covid-19” e sinalizou que o
go-verno avalia os dados
epidemiológicos para rebaixar
a classificação da doença para
a de uma “endemia”.

A lei citada por Bolsonaro
na rede social diz que um ato
do ministro da Saúde “disporá
sobre a duração da situação de
emergência de saúde pública”
provocada pela covid-19. A lei
também determina que ato do
ministro tratará sobre as con-
dições e os prazos aplicáveis às
medidas de prevenção previs-
tas na própria lei, como isola-
mento, quarentena. A medida
abrange ainda questões relaci-
onadas a realização compulsó-
ria de exames médicos, testes
laboratoriais, coleta de amos-
tras clínicas, vacinação e ou-
tras medidas profiláticas; tra-
tamentos médicos específicos.

A endemia é o status de
doenças recorrentes, típicas,
que se manifestam com fre-
qüência em uma determina-
da região, mas para a qual a
população e os serviços de
saúde já estão preparados.
São exemplos de endemias no
Brasil doenças como dengue,
malária, febre amarela, leish-
maniose, esquistos-somose e
doença de chagas, entre ou-
tras. O ministro indicou que
reavaliaria o cenário da do-
ença após o carnaval. “isso
depende do cenário epidemi-
ológico, nós já assistimos a
alguns países fazendo isso. é
uma tendência no mundo e o
Brasil já estuda esse tipo de
iniciativa”, disse.

A covid-19 é considerada
uma pandemia pela Organi-
zação Mundial da Saúde
(OMS) desde março de 2020.
Alguns países da Europa com
maior cobertura vacinal,
como França, Reino Unido,
Espanha e Dinamarca, tam-
bém avaliam alterar o status
da doença para endemia.

GOVERNO ESTUDA MUDAR STATUS NO
PAÍS DE  PANDEMIA PARA ENDEMIA

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 49/22, Pregão Pres. nº 18/22, abertura dia 17/03/
22, 08h, para “Contratação de empresa especializada para a realização dos
serviços de organização, elaboração e realização de processo seletivo para
preenchimento de vagas da Prefeitura Municipal de Itamogi”. O edital está
à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/
MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 04/03/22 - Ronaldo Pereira Dias -
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 39/22, Pregão Pres. nº 15/22, cujo objeto é “Contratação de
empresa para confecção e instalação de coberturas e toldo”, com as
empresas: VISUAL INDUSTRIA E COMERCIO DE LONAS LTDA, CNPJ
05.626.958/0001-06, pelo valor global de R$ 49.196,00; FABIO GERALDO
FONSECA 03439262618, CNPJ 30.080.515/0001-00, pelo valor global
de R$ 2.040,00; Proc. nº 14/22, Pregão Pres. nº 08/22, cujo objeto é
Aquisição de materiais de uso escolar e de escritório para manutenção das
atividades dos departamentos desta Prefeitura Municipal, com as empresas:
MINAS PAPELARIA E INFORMATICA EIRELI, CNPJ 28.488.297/0001-
03, pelo valor global de R$ 200.120,08; ALIANCA COMERCIO E
DISTRIBUIDORA LTDA, CNPJ 31.486.195/0001-55, pelo valor global
de R$ 183.526,54; CAMPOS & LOMBARDI COMERCIO LTDA, CNPJ
37.652.973/0001-15, pelo valor global de R$ 332.219,61; Proc. nº 27/
22, Pregão Pres. nº 13/22, cujo objeto é “Contratação de empresa
especializada para a locação de impressoras multifuncionais, em regime de
comodato, incluindo instalação, configuração, manutenção preventiva e
corretiva, reposição de peças e todos os insumos necessários ao perfeito
funcionamento das mesmas, exceto papel”, com a empresa: FORT PRINT
EQUIPAMENTOS E SUPRIMENTOS DE INF LTDA, CNPJ 22.579.314/
0001-23, pelo valor global de R$ 125.760,00; Torna público: 1º Termo
Aditivo Contrato nº 18/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG e a empresa RHN DE SOUZA MELILLO SERVIÇOS
MEDICOS, CNPJ 21.983.694/0001-02, (09/02/22); 1º Termo Aditivo
Contrato nº 19/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG
e a empresa LAMEIRAS E TETILLA SERVIÇOS MEDICOS, CNPJ
37.570.861/0001-15, (09/02/22); 1º Termo Aditivo Contrato nº 20/21
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa CLINICA
MEDICA FONTES, CNPJ 11.983.355/0001-64, (09/02/22); 1º Termo
Aditivo Contrato nº 25/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG e a empresa CLINICA MEDICA MORAIS E FERREIRA, CNPJ
24.200.447/0001-72, (16/02/22); 1º Termo Aditivo Contrato nº 26/21
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa
INSTITUTO DE CIRURGIA DE RIBEIRAO PRETO, CNPJ 10.846.120/
0001-68, (16/02/22); 1º Termo Aditivo Contrato nº 24/21 celebrado
entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa CLINICA PIRES
MEDICA - ME, CNPJ 16.836.659/0001-12, (16/02/22); 1º Termo Aditivo
Contrato nº 23/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG
e a empresa BRANDÃO E PEDROSA SOCIEDADE SIMPLES LTDA,
CNPJ 31.919.874/0001-70, (16/02/22), objeto prorrogação contratual com
base no Inc. II do Art. 57, da Lei nº 8.666/93; 1º Termo Aditivo Contrato
nº 119/2021 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a
empresa SPORT STANCIA COMERCIO DE MATERIAIS ESPORTIVOS
LTDA-ME, CNPJ 07.393.559/0001-78, (04/03/22, objeto acréscimo do
quantitativo com base no art. 65, I, b, da Lei nº 8.666/93. Itamogi/MG, 04/
03/22 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Roberto Nogueira

O jogador de futebol de sa-
lão, Aparecido Donizete Ber-
nardes Júnior, o Juninho Ber-
nardes, deverá chegar ao Bra-
sil na manhã deste sábado,5,
após deixar a Ucrânia, pais ata-
cado pela Rússia, na Europa.
Durante a semana o atleta que
é natural de São Sebastião do
Paraíso cruzou o país onde
estava numa viagem de mais de
20 horas de trem até chegar a
fronteira com a Polônia, onde
as marcas da guerra ficaram
para trás.  Ele festejou a che-
gada em Lviv uma das últimas
etapas antes de pegar o cami-
nho de volta para sua terra na-
tal.

Até a terça-feira, 1º de mar-
ço, Juninho Bernardes e os tam-
bém jogadores de futsal brasi-
leiros Rodriguinho, Léo
Barboza e Jean Carlos estavam
em Slavyansk, segunda maior
cidade da Ucrânia, onde defen-
de o De Trading. Nos primei-
ros dias da guerra ele ficou no

LONGE DA GUERRA

Juninho Bernardes retorna da Ucrânia e
desembarcará no Brasil neste sábado

Juninho Bernardes retorna ao Brasil após deixar
a Ucrânia devastada pela guerra da Rússia

Divulgação hotel com amigos e pouco saía
devido ao toque de recolher que
foi decretado. Num breve mo-
mento fora do apartamento a
saída na rua era para comprar
água e alimentos.

Com o acirramento dos ata-
ques russos eles decidiram dei-
xar o país ucraniano para vol-
tar para casa e ficar em segu-
rança. No entanto, a decisão
pela viagem passava pela dúvi-
da sobre arriscar a fazer um
longo percurso e o temor de
algum incidente.

Juninho receava pela que-
da de uma bomba ou avião so-
bre o trem, como declarou. A
questão sobre estar em segu-
rança era um dos principais
desafios. A viagem teve início
na terça-feira, 1º de fevereiro e
levou mais de 20 horas até a
chegada a  Lviv, cidade que
fica a cerca de 70 quilômetros
da fronteira com a Polônia.

Durante o trajeto Juninho
chegou a falar com a reporta-
gem do Jornal do Sudoeste,
quando afirmou que estava bem

e esperançoso por deixar em
segurança a Ucrânia. Na che-
gada, por volta de 17h30 (de
Brasília) na quarta-feira, 2,  o
paraisense celebrou com alívio
e agradeceu a Deus por ter dei-
xado a zona de conflito para
trás.”Saímos da Ucrânia. Deus
é maravilhoso. Obrigado por
todas as orações e toda a ener-
gia positiva. Etapa 3 concluí-
da. Estamos na Polônia. Vamos
para o hotel descansar e ama-
nhã iremos para o Brasil”, pos-
tou nas redes sociais o atleta
de Paraíso.

De acordo com que Juni-
nho publicou nas redes soci-
ais, ele e os demais brasileiros
retornam ao Brasil em um voo
marcado para a sexta-feira, 4.
O retorno para casa teve con-
tinuidade às 15h45 no horário
polonês (11h15 no horário de
Brasília), como havia relatado
o atleta ainda na quinta-feira,3.

Após escala no Catar, a che-
gada ao Brasil está prevista para
sábado,5, às 10h, em Guaru-
lhos. Não foi divulgado se em

seguida ele virá para São Se-
bastião do Paraíso para se jun-
tar aos seus familiares.

Em outubro do ano passa-
do Juninho Bernardes havia
partido para a Ucrânia onde
depois se juntou a outros bra-
sileiros para defender a equipe
do Trading F.C. Ele tinha o
sonho de fazer carreira, além
de conquistar a independência
financeira. No Brasil ele defen-
deu equipes como Praia Clube
/ Uberlândia, Intelli Futsal, Pal-
mas (PR) e por último o Gua-
rani (RS).

Em São Sebastião do Para-
íso o atleta paraisense Juninho
Bernardes, teve passagem
marcante pelos projetos do
futsal da Prefeitura Municipal,
onde conquistou vários títulos
como Jogos da Juventude
(Sub-15, Sub-17, Sub-20), Li-
darp (Sub-17) Liga Rio Par-
dense (Sub-17), entre outros
regionais, além de vastos tro-
féus de destaque individuais de
artilheiro e melhor jogador em
várias competições.
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Conforme fotos registradas, em uma área verde na rua Geraldo Alves da Costa,
no Parque São Francisco, está se iniciando mais uma edificação residencial

Sebastião Tadeu Ribeiro

O município de São Sebasti-
ão do Paraiso (Prefeitura) é pro-
prietário de inúmeras glebas de
áreas verdes ou Institucionais,
espalhadas nos quatro cantos do
perímetro urbano. A maioria des-
sas glebas públicas estão deso-
cupadas, significando que nelas
ainda não há edificações, e que
poderão ser ocupadas e usadas
na área de Saúde, Educação, Se-
gurança, moradias e Esporte.
Enfim, essas áreas desocupadas
estão sujas de matos, viram de-
pósitos de entulhos e outros de-
tritos, o que já vem acontecendo
há muitos anos. Estão sendo in-
vadidas e nelas são construídas
edificações irregulares, isto sig-

nifica, sem a autorização oficial
do Executivo e Legislativo Mu-
nicipal.

O Jornal do Sudoeste já pu-
blicou matérias a respeito do fato,
então está faltando fiscalização
por parte do órgão responsável
da Prefeitura para sanar este gra-
ve problema.

A sugestão é que a Prefeitu-
ra crie um departamento exclusi-
vo para monitorar suas áreas ver-
des ou Institucionais, que haja
fiscalização permanente a este
respeito, e se possível, até trans-
formar algumas dessas áreas em
lotes públicos, doando legalmen-
te para famílias de baixa renda ou
sem renda que pagam aluguel,
que não tenham nenhum imóvel.

Nesta semana o JS recebeu

Um homem de São Sebastião
do Paraíso, é mais uma vítima do
chamado ‘golpe do Whatsaap’,
também conhecido como ‘golpe
dos nudes’. Ele teve prejuízo de
R$18.600,00 pagos a estelionatá-
rios da região Sul do país que o
envolveram numa ação crimino-
sa. Depois de acionar a Polícia
Militar e ser alertado o homem
foi ao banco e conseguiu reaver
parte do valor pago aos falsári-
os, que se passavam por delega-
dos e o ameaçavam prendê-lo.

O caso teve início após con-
tato da vítima, de 40 anos, com
uma mulher pelo Facebook. A
amizade logo evoluiu para o
Whatsaap. Após diálogo de se-
dução o homem passou a rece-
ber fotos íntimas que suposta-
mente seriam da mulher interna-
uta. O fato ocorreu em 24 de fe-
vereiro. Um dia depois ele rece-
beu um telefonema de pessoa

que se dizia delegado de polícia,
que deu continuidade ao golpe.

O falso policial disse ao mo-
rador de Paraíso que havia rece-
bido uma denúncia crime,  ale-
gando que ele estaria seduzindo
e mantendo contato com a ado-
lescente. No contato do delega-
do com a vítima feito via aplica-
tivo de mensagem Whatsaap fo-
ram enviadas fotos de um distin-
tivo e carteira funcional, além de
um suposto processo judicial
com o nome da vítima. O falso
delegado exigiu o imediato paga-
mento de fiança para evitar uma
suposta emissão de ordem de
prisão preventiva.

Não suspeitando tratar-se de
golpe, a vítima acatou as ordens
do estelionatário e efetuou de-
pósito inicial de R$ 3.800,00 em
uma conta da Caixa Econômica
Federal. Em continuidade ao cri-
me, o suposto delegado fez novo

contato coma vítima e pediu mais
dinheiro. A alegação era que o
juiz havia aumentado o valor da
fiança, tendo em vista que a ado-
lescente era menor de idade e te-
ria tentado cometer suicídio em
função do ocorrido. Também foi
citado que a família dela teve
muitos gastos com a internação
hospitalar da adolescente.

Em continuidade ao golpe o
suposto delegado disse que o
homem em Paraíso deveria cus-
tear os gastos da família com a
adolescente. A vítima então efe-
tuou outros depósitos de R$ 3
mil e R$ 1 mil. Posteriormente R$
5 mil e outro de R$ 800,00. O últi-
mo depósito foi de R$ 5 mil, cuja
soma totalizou R$  18.600,00. Ele
só acreditou ter sido vítima de
golpe depois de procurar a Polí-
cia Militar. Foi orientado a imedi-
atamente comparecer à agência
Caixa Econômica Federal, onde

conseguiu bloquear e estornar
parte dos últimos depósitos.

ALERTA
O alerta para o modo de agir

dos estelionatários já foi dado
pela polícia. Normalmente os
golpistas se utilizam do perfil de
uma moça jovem e atraente. Ela
inicia a conversa com vítimas
homens, através do Messenger
do Facebook. Lá, a mulher solici-
ta que a vítima repasse seu nú-
mero de WhatsApp para dar
sequência na conversa, inician-
do um diálogo com conteúdo
mais pornográfico.

Os golpistas chegam a envi-
ar fotos sensuais da suposta
moça, que conversa com a víti-
ma. Posteriormente, a pessoa
solicita fotos do homem. Quan-
do a foto é enviada, a quadrilha
passa a fazer ligações, com inte-
grantes que se passam por poli-

ciais para chantagear e extorquir
as vítimas, solicitando depósitos
em dinheiro.

São várias formas de extor-
são e vários números de telefo-
nes são usados, inclusive do
golpista que se passa pelo pai
da adolescente, que afirma ser ela
menor de idade e que teve preju-
ízos em casa e pede dinheiro para
não denunciar o caso à polícia.
Há situações em que falsos ad-
vogados entram em contato e
pedem dinheiro.

CRIMINOSOS
No ano passado a o Departa-

mento Estadual de Investigações
Criminais (Deic) do Rio Grande do
Sul e Delegacia de Repressão aos
Crimes Informáticos desmantelou
uma quadrilha que agia desta ma-
neira no Rio Grande do Sul e tam-
bém em Santa Catarina. Foi verifi-
cado que os bandidos utilizam até

ESTELIONATO

Homem tem prejuízo de R$18 mil
em Paraíso em golpe pelo Whatsapp

mesmo nomes reais de delgados
para os crimes de extorsão por
meio eletrônico. Foram cumpridos
11 mandados de prisão e 15 de
busca e apreensão.

O grupo é acusado de aplicar
este tipo de golpe em mais de 30
vítimas somente naquela região
e causar prejuízos estimados em
R$ 2 milhões. Uma das pessoas
lesadas chegou a perder R$ 250
mil e outra, após descobrir que
caiu no golpe, tirou a própria vida.

Em São Sebastião do Pa-
raíso há registros oficiais e
extraoficiais de várias pessoas
que caíram no mesmo tipo de
golpe. Os valores financeiros são
desconhecidos já que muitas das
vítimas, envergonhadas, sequer
registram boletim de ocorrência.
Policiais de vários estados do
Brasil trabalham em uma força
tarefa no sentido de identificar e
prender os estelionatários.

Áreas da Prefeitura de Paraíso estão sendo
invadidas e com construções irregulares

denúncia que numa área verde
localizada na rua Geraldo Alves
da Costa, no Parque São Fran-

cisco, está se iniciando a cons-
trução de uma edificação, com
certeza, sem autorização oficial da

Prefeitura, afirma o denunciante.
Fomos ao local e constata-

mos que realmente lá está se ini-

ciando uma edificação
residencial, e na mesma área ver-
de já tem construídas mais duas
edificações residenciais.


